

Ciego barrió a Las Tunas y se mantuvo en cima de campeonato cubano de pelota



La Habana, 11 ene (RHC) El vigente campeón Ciego de Ávila aparece como sólido líder de la LV Serie del béisbol en Cuba derrotaron en tres ocasiones sucesivas a los Leñadores de Las Tunas.

Tras imponerse 4x0 y 12x11 el sábado, la víspera aprovecharon un imparable de Yeniet Pérez al jardín central, con dos corredores en el camino y esa misma cantidad de outs en el final del noveno capítulo, para ganar 5x4.

Así, se mantuvieron invictos en seis presentaciones durante 2016 y mejoraron a 42-21 su marca, cuando a la actual fase de cuartos de final le restan 24 fechas.

En la jornada dominical también lograron triunfos las selecciones de Pinar del Río, Matanzas y Granma.

Los Vegueros pinareños le propinaron nocaio (victoria por diez o más carreras a partir del séptimo inning) de 10x0 a Isla de la Juventud y también barrieron en su estadio Capitán San Luis.

Y los Alazanes granmenses doblegaron 3x2 a Holguín para ganar 2-1 el duelo, en tanto los Cocodrilos matanceros superaron 7x4 a Industriales en un partido interrumpido por la lluvia en el sexto inning, para su primer éxito en esa subserie.

En virtud de estos resultados, en los primeros cuatro escaños de la tabla de posiciones, garantes del acceso a la postemporada, se ubican Ciego de Ávila (42-21), Pinar del Río (39-22), Industriales (38-25) y Matanzas (36-25).

Del quinto al octavo puesto se ordenan Holguín (37-26), Granma (35-28), Las Tunas (32-31) e Isla de la Juventud (32-31), este último alejado ya a cinco juegos de la zona de clasificación.

Este lunes no hay acción en el torneo local, a propósito de la Jornada Beisbolera Cuba-Holanda, evento organizado en el contexto de una visita empresarial del país europeo a la Isla, y el martes es fecha de descanso.

Las hostilidades en la competición doméstica se reanudan el miércoles con los enfrentamientos Industriales-Pinar del Río, Matanzas-Isla de la Juventud, Granma-Las Tunas y Ciego de Ávila-Holguín, todos en las sedes de los referidos en segundo término.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/80982-ciego-barrio-a-las-tunas-y-se-mantuvo-en-cima-de-campeonato-cubano-de-pelota>



Radio Habana Cuba